

鳴水

第8号

北九州市立鳴水小学校

文責 山口 正徳

令和7年 7月1日(火)

【学校教育目標】

かしこく(まなびの花)

心豊かな(おもいやりの花)

たくましい(げんきの花)

子どもの育成



「野菜となかよくなろう」

先月10日(火)に栄養教諭の西嶋真紀 先生が2年1組で給食指導を行いました。テーマは「野菜となかよくなろう」で野菜を好き嫌いなく食べることの大切さを児童に親しみやすい紙芝居を用いて、分かりやすくお話をいただきました。野菜も好き嫌いなくしっかり食べて、すくすくと成長し、げんきの花をたくさん咲かせて欲しいと思います。

水泳学習について

6年生が清掃を行ってピカピカになったプールで、今年度の水泳学習が始まりました。

しかし、6月23日(月)のtetoruでお知らせしたように、市内小学校の事案を受けて、原因が究明されるまで水泳学習は全市一斉中止となりました。

児童からも残念との思いを聞き、大変心苦しい思いをしましたが、水質検査等で異常はなく、30日(月)より水泳学習が再開できました。

今後も児童の安全を第一に、各自のめあてが達成できるように水泳学習に取り組んでいきます。



タイピングコンテスト(6月27日)

4~6年生対象にタイピングコンテストを実施しました。タイピングソフトを使用して点数を競い、団体は3学級、個人は各学年3名を表彰する予定です。

タイピングがスムーズにできると、思考の流れを中断することなく効率的な作業が可能になるとともに、作業時間の短縮にも繋がります。そのため、今後益々発達するであろう情報化社会を生きていく子どもたちに必要な技能と考えられます。今年度は、あと2回、タイピングコンテストを予定していますので、継続的に練習をしていきます。



紙芝居に登場する野菜たち



野菜もしっかり食べましょう

【7月の行事予定】

- 3日(木) 代表委員会 4、5、6年
 - 10日(木) クラブ活動 4、5、6年
 - 11日(金) 職員研修日
13時30分下校
 - 15日(火)、16日(水)
個人懇談会
13時30分下校
 - 15日(火) 交通安全教室 1年
 - 17日(木) 給食終了日
薬物乱用防止教室 5、6年
大掃除
 - 18日(金) 前期前半最終日
11時40分下校
 - 19日(土)~8月25日(月)
夏季休業日
- ※ 前期後半の登校開始日は、
8月26日(火)です。



先日、中庭の池の亀が
校舎まで出てきました
とても元気でした。